

PAIN DE LA TERRE, PAIN DU CIEL

Cloître de la Collégiale, Neuchâtel

UNE EXPOSITION CONÇUE ET PRÉPARÉE PAR OLIVIER BAUER
PROFESSEUR À L'INSTITUT LÉMANIQUE DE THÉOLOGIE PRATIQUE
FACULTÉ DE THÉOLOGIE ET DE SCIENCES DES RELIGIONS
UNIVERSITÉ DE LAUSANNE.

AVEC LA COLLABORATION DE LA PAROISSE DE NEUCHÂTEL
ÉGLISE RÉFORMÉE ÉVANGÉLIQUE DU CANTON DE NEUCHÂTEL.

ÉTÉ 2019.

Unil

UNIL | Université de Lausanne

Institut lémanique
de théologie pratique

Les théologien-es pratiquent



EREN

Paroisse réformée de Neuchâtel